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Zu 1.:
StRin Hagner verweist auf den Beschluss des Sozialausschusses, wonach die
Marinekameradschaft für den Einbau eines Treppenliftes Bürgergeld erhalten hat. Ihr sei jetzt
gesagt worden, dass es Probleme bei der Anbringung gebe wegen denkmalgeschützten
Platten.

BM Weigel erläutert, dass seines Wissens die denkmalschutzrechtliche Genehmigung
zwischenzeitlich vorliege. Eine Überprüfung wird zugesagt."

Beantwortung:

D i e  d e n k m a l s c h u t z r e c h t l i c h e  G e n e h m i g u n g  l i e g t  v o r .  D i e s e  e n t h ä l t  j e d o c h  d i e

A u f l a g e ,  d a s s  d i e  N a t u r s t e i n p l a t t e n  a m  T r e p p e n u m l a u f  n i c h t  b e s c h ä d i g t  w e r d e n

d ü r f e n .

D a  d i e  K o n s t r u k t i o n  d e s  T r e p p e n l i f t e s  j e d o c h  i n  s t a t i s c h  v e r t r e t b a r e n  A b s t ä n d e n  a u f

d e m  B o d e n  b e f e s t i g t  w e r d e n  m u s s ,  i s t  e i n e  D u r c h l ö c h e r u n g  d e r  N a t u r s t e i n p l a t t e n

j e d o c h  n o t w e n d i g .

D a s  H o c h b a u a m t  s u c h t  g e m e i n s a m  m i t  d e m  T r e p p e n l i f t b a u e r  n a c h  e i n e r  L ö s u n g .

P . S .  Z w i s c h e n z e i t l i c h  i s t  d i e  A u f l a g e  v o m  R e g i e r u n g s p r ä s i d i u m  z u r ü c k g e n o m m e n

w o r d e n .  D i e  A r g u m e n t e  d e r  k o n s t r u k t i v e n  N o t w e n d i g k e i t  w u r d e n  a n e r k a n n t .

Anlagen:



gez. Stephan Neher
Oberbürgermeister

gez. Bürgermeister gez. Amtsleiter/in


